



**SAISON
D'ORGUE
2020**



Concerts en l'église Notre-Dame de Thizy au profit de la restauration de l'orgue de l'église Saint-Etienne de Cours-la-Ville

L'église Saint-Étienne a été consacrée en 1821 et restaurée en 1932, année de la construction au-dessus de la porte principale, d'une tribune en béton armé qui accueillera en 1936 le grand instrument actuel. Le facteur d'orgues Lyonnais RUCHE-GUIRONNET recevra la commande d'un grand orgue symphonique, à l'initiative de l'abbé CHENAL, de l'abbé RAFFIN et aussi grâce à la générosité de Melle Louise PERRIN.

La bénédiction officielle du nouvel orgue de l'église St Etienne de Cours-la-Ville a eu lieu le 20 septembre 1936, présidée par Mgr ROUCHOUZE avec, aux claviers, Monsieur le Chanoine JOUBERT, éminent organiste à la Basilique Notre-Dame de Fourvière de Lyon qui a ensuite donné, devant un important public, à la mesure de cet événement, un exceptionnel concert inaugural. Depuis, des organistes de talent ont fait sonner ce grand instrument comme Henri OVIZE, Roger VERCHERE, Yves BRUN, Jean VADON et d'autres encore... En 1991 et 1993, des projets sont étudiés pour effectuer des travaux de restauration devenus nécessaires, mais n'ont jamais abouti. La qualité exceptionnelle de ce grand orgue construit par le facteur RUCHE ET GUIRONNET en fait un témoin remarquable d'une « esthétisme symphonique » unique dans notre région. Il est de ce fait primordial de conserver à cet instrument toute son originalité et de lui rendre toute sa superbe d'origine ! Depuis deux ans, des défaillances de justesse, de cornements et d'étanchéité nuisent à l'ensemble de l'instrument qui n'est plus utilisable dans sa totalité.

Jean-Baptiste PLANE, organiste de la paroisse Saint-Michel

"Il est l'un des joyaux du Patrimoine des orgues de notre région"



**Entrée libre, participation appréciée pour la réfection de l'orgue de Cours-la-Ville.
Retransmission sur grand écran**



SAMEDI 4 AVRIL 20H30

par Jean-Luc Perrot

Organiste de renom, compositeur, carillonneur et musicologue, il maîtrise le répertoire français à la perfection. Jean-Luc est titulaire depuis janvier 2013 de l'orgue Cliquot de Souvigny à la suite d'Henri Delorme. De part l'époque de cet instrument, et le petit lien avec celui de Thizy, Jean-Luc va nous faire entendre les grandes oeuvres pour orgue français. Il est un brillantissime organiste et nous sommes très fiers de sa présence pour cette deuxième saison.



SAMEDI 16 MAI 20H30

par Jean-Baptiste Plane

Jeune organiste passionné, Jean-Baptiste se divertit en étudiant l'orgue. Entre son travail et ses accompagnements dans les offices religieux, il trouve du temps pour se produire en concert dans toute la région, il a déjà à plusieurs reprises, enchanté le public par sa passion et son talent. Jean-Baptiste a choisi un répertoire français, puis Bach et quelques rêveries avec Louis Vierne.





SAMEDI 4 JUILLET 20H30

par Octavian Saunier

Octavian est titulaire du grand orgue Kern de l'église Saint-Pothin et concertiste régulier. Ses récitals l'ont amené dans de très nombreux et importants festivals, il a été pendant une année le 16ème organiste en résidence au Sapporo Concert Hall "Kitara" au Japon. Nous l'avions accueilli l'an passé.

Octavian a choisi ..



SAMEDI 5 SEPTEMBRE 20H30

par Charlotte Dumas et Antoine Thomas

Antoine est organiste-titulaire des orgues de Saint-Pierre-de-Vaise et de l'Annonciation de Lyon. Il nous avait enchanté l'an passé.

Depuis trois ans, Charlotte jeune organiste inventive étonne ses fans, par son talent d'abord, mais aussi par l'originalité de ses concerts.

Antoine et Charlotte, sa fiancée, vont nous interpréter des œuvres d'orgues très rares et très peu jouées à 4 mains. Oeuvres de Bach, Lebrun, Mozart et Vierne.

